

ABSTRAK

Herliyana. 2020. *Minat peserta didik terhadap pembelajaran Tematik materi lagu wajib nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin, Skripsi, Jurusan Pendidikan Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Konten dan Metodologi Dra. Hj.Rusdiana Husaini, M.Ag., serta pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan Khairunnisa, M.Pd.I.*

Kata Kunci : Minat, Lagu Wajib Nasional.

Lagu wajib nasional adalah lagu-lagu berbahasa Indonesia berisi tentang aspek kehidupan bangsa Indonesia ada beberapa lagu wajib yang harus dipelajari oleh peserta didik dengan tujuan tercapainya proses pembelajaran. Minat merupakan rasa tertarik terhadap suatu objek tertentu, sungguh-sungguh dalam melakukan kegiatan atau aktivitas dalam mencapai tujuan belajar yang dikehendaki, perhatian yang besar, ada perasaan senang dan merasakan manfaat dari kegiatan atau aktivitas yang dilakukan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Minat Peserta Didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin. Masalah yang menjadi pembahasan adalah minat peserta didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin dan faktor-faktor yang mempengaruhinya.

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui secara jelas minat peserta didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin dan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif, dengan guru Kelas IV/ Guru Tematik (SBdP) serta seluruh peserta didik kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin yang berjumlah 22 orang sebagai subjek penelitian. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah Minat Peserta Didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin dan faktor-faktor yang mempengaruhinya.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa minat peserta didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin siswa sangat aktif dan rajin hadir dalam proses pembelajaran, siswa senang menghafal dan bernyanyi lagu wajib nasional. Berkenaan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi terbentuknya minat peserta

didik Terhadap Pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di Kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin dapat dilihat dari faktor yang mendukung terbentuknya minat tersebut: faktor-faktor tersebut ialah faktor peserta didik seperti perasaan peserta didik pada saat mendengarkan lagu wajib nasional, faktor guru seperti latar belakang pendidikan guru dan pengalaman belajar serta pemberian motivasi, faktor keluarga, seperti pemberian motivasi orangtua terhadap peserta didik, bimbingan orangtua dalam menghafal lagu wajib nasional serta sikap orangtua dalam mengatasi peserta didik yang kesulitan menghafal lagu wajib nasional.